

NGO

Dandim 0824/Jember: Selamat dan Sukses 2 Tahun Kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati, Untuk Jember Lebih Keren

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Feb 26, 2023 - 22:49



JEMBER – Refleksi dua tahun Bupati Jember Hendy Siswanto dan Wakil Bupati M Balya Firjauan Barlamen memimpin Kabupaten Jember dengan berbagai langkah dan kebijakan, yang telah dilakukan dalam membangun Kabupaten Jember, dilakukan Do'a Bersama di Pendopo Wahya Wibawa Pemerintah Kabupaten Jember.



Hadir diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasbrigif 9/Kostrad Letkol Inf Suhendar Surya Ningrat, Muhammad Itqon Syauqi (Ketua DPRD Jember), Hardi Rofik Nasution (Kepala OJK Jember) serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy S diantaranya menyampaikan bahwa saat kami bekerja untuk memberikan rasa nyaman dan aman untuk masyarakat Jember, Saya tidak bisa bekerja sendiri, maka dari itu saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh Forkopimda Kabupaten Jember yang telah membantu.

Saat ini penduduk Kabupaten Jember 2,5 Juta, Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Jember yang telah membantu kami pemerintah kabupaten Jember. Saya berharap kepada seluruh stakeholder untuk bekerja bersama-sama untuk membangun Jember kedepannya. Ujar Hendy S.



Demikian halnya Wakil Bupati Jember yang menyampaikan kepada seluruh masyarakat Jember yang telah bekerja sama dengan Pemerintah Kabupaten Jember terimakasih atas kepercayaan, saya berharap juga untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat Jember, kita harus bekerja bersama-sama lebih keras lagi.

Usai sambutan acara dilanjutkan dengan doa bersama yang dipimpin secara bergantian oleh para ulama yang hadir, diikuti oleh seluruh pejabat dan undangan yang menghadiri acara tersebut.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami mintai tanggapannya menyampaikan, bahwa walaupun dirinya belum genap dua bulan menjabat sebagai Dandim 0824/Jember, naming dari safari wilayah yang saya lakukan, banyak pembangunan insfrastruktur jalan utamanya yang sudah dilakukan.

Langkah cepat dalam menindak lanjuti berbagai permasalahan sangat responsive, dengan melibatkan semua pihak, ini sangat bagus sekali, sehingga tumbuh rasa kebersamaan dan kekompakan antar Forkopimda.

Kebijakan-kebijakan dalam penanganan mitigasi inflasi, wabah penyakit sangat responsive sekali, bahkan bersama Forkopimda kita mengadakan rapat dalam berbagai kesempatan, saat olah raga bersama, ngopi bersama dan lain-lain, ini sangat luar biasa sekali.



Selamat dan Sukses Dua Tahun Kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Jember, Dengan pola kepemimpinannya saya sangat yakin, kedepan Jember akan semakin maju dan terwujud Jember yang lebih kueren. Pungkas Dandim 0824/Jember. (siswandi)